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皆さん、こんばんは。本日

は馬場会長が仕事の為に、欠

席ですので私から挨拶をさ

せて頂きます。その前に、連

絡事項が多々あります。第５

回中央会が５月１１日（土）

ハウステンボスカントリー

クラブで行われます。市内８

ＲＣ親睦コンペが５月１９

日（日）佐世保カントリークラブで行われます。それか

ら６月３日～４日でフェニックス遠征がございます。

最後に、第６回中央会は６月１５日（土）佐世保カント

リークラブで行われます。皆様の御参加をよろしくお

願いします。さて、本日アーケードを歩いていたら、金

明堂さんが閉店されるとのお知らせがありました。私

が小さい頃から慣れ親しんだ書店なだけに残念です。

但し、全国でも書店の閉店が増えているとの事ですが、

時代の変化に生き残っている書店があるのも事実なの

で、時代の変化に対応する事が必要であると感じた次

第です。 

 

 

 

 

 

 

１．例会変更・休会 
 ＊ハウステンボス佐世保ロータリークラブ 

  ５月２８日（火）１８：００～※夜例会のため 

  ハウステンボスクルーズ船「マリエラ」 

 

２．来信 

 ■ガバナー事務所 

  ・青少年奉仕月間 リソースのご案内 

・ＲＩ日本事務局 財団室ＮＥＷＳ 

 

 

 

 
馬場 貴博会長・宮﨑 正典副会長・片桐 康利幹事 
本日の例会プログラムは、第９回クラブ協議会 八

重野一洋会長エレクトの卓話となります。いよいよ

次年度の委員会の顔合わせ等も始まり、今年度も終

わりに近づいていることを実感しております。少し

寂しい気もしますが、残りの任期を充実したものに

していきたいと思います。本日も皆様どうぞよろし

くお願いいたします。 

前田 眞澄君 
皆さんこんばんは！いよいよ今週土曜日は中央会開

催です。今回は参加者が少なく優勝出来る可能性が

ありますよ。優勝宣言をしてもいいですよとの田添

委員長の口ぐるまに乗せられニコニコをしてしまい

ました。でも平常心で頑張ります。 

八重野 一洋君 
こんばんは。久々の卓話をさせて頂きます。パソコ

ンは使わず紙ベースとなります。ニコニコします。 

香月 章彦君 
５月３～４日に開催された「佐世保島原ウルトラウ

ォークラリー」天候に恵まれすぎて、３日は１０ｋ

ｍ過ぎまでサブ１７時間ウォーカーの芥川くんに引

っ張ってもらいましたが暑さでやられペースダウ

ン。左足裏に違和感があり、脱いでみると「ジャガ

イモ」を栽培していました。急遽、諫早の「ヒマラ

ヤ」でソックスを調達。その間に馬渡君に抜かれま

したが、鈴田峠で追いつき、大村からは二人でウォ

ーク。後半に現れた川棚、宮・長畑、ハウステンボ

ス駅前の３つのアップダウンもなんとかこなし、出

発前に応援に来てくださった崎元パスト会長に宣言

した時間内の２１時間５２分０２秒、２５４位でゴ

ール。開催された１０回の内、１回は息子と一緒に

３２ｋｍコースへ参加。残り９回はＤＮＳが１回、

ＤＮＦが１回、今回で７回目の完歩となりました。

過去の記録更新はできませんでしたが、初めての逆

歩が経験できたことが嬉しく思いました。岡実行委

員長をはじめとする実行委員の皆様、ボランティア

本日の出席率８６％：会員数５４名・出席３２名・欠席７名・出席規定免除会員１１名・ビジター０名 

前々回の修正出席率９１.８３％：出席３３名・メークアップ２名・出席規定免除会員１０名 
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スタッフの皆様、応援そして出迎えに来てくださっ

た皆様、ありがとうございました。馬場会長。１０

５ｋｍ歩いた後のビールは最高に旨かったです。 

古賀 勝君 
先日、４月２７日に行われた橋口輝宗君のシングル

お祝いコンペにおいて、なんとも申し訳なく、４６

４０、の８６で優勝してしまいました。橋口君には

本当に申し訳なく思っております。空気が読めなく

てすみません。さらなる橋口君のご活躍をお祈りい

たします。私は、当日スコアは良かったものの、や

はり後日のゴルフではさんざんなスコアでした。 

話は変わりますが、先日のウルトラウォークラリー

に参加された皆様、本当にお疲れ様でした。また、

応援に来てくれた皆様、ありがとうございました。

実行委員の一人としてお礼申し上げます。というこ

とでニコニコいたします。 

芥川 圭一郎君 
先日の佐世保―島原ウルトラウォークラリーにおき

まして、自己ベスト更新の１２位、１６時間５７分

４０秒でゴールしました。応援していただいた皆さ

ん、実行委員会の皆さん、ありがとうございまし

た。来年は当日ボランティアで参加します。 

橋口 輝宗君 
先月２７日は私のシングル記念コンペに多数のご参

加を賜り誠にありがとうございました。皆様ととて

も楽しい一日を過ごす事が出来ました。ゴルフもで

すが、仕事も頑張りたいと思います。 

藤井 寿人君 
本日は福岡出張ため、失礼しております。去る５月

３日～４日にて島原―佐世保１０５ウルトラウォー

クラリーに出場してきました。歴代体重ＭＡＸの状

態でしたが、なんとか２３時１０分でゴール出来る

事ができました。応援してくださった皆様方、運営

の皆様方、ありがとうございました。馬場会長、ゴ

ール後のビールは最高でした。ありがとうございま

した。１６０cmー８６kg肥満の私でもゴールできた

ので来年ご参加しましょう。 

指山 康二君、吉野 英樹君、岡 光正君  
牟田 久美子君、古賀 勝君 
佐世保島原ウルトラウォークラリー実行委員会の 
吉野、岡、牟田、古賀勝です。メンバーの皆様方に
は大変お忙しい中ボランティアスタッフや、スター
トの島原、ゴールの中央公園に足を運んで頂き寸志
や差し入れを過分に頂きありがとうございました。
実行委員会メンバー一同感謝申し上げます。また、
参加して頂きました、香月君、芥川君、馬渡君、藤
井君、完歩おめでとうございます。芥川君に於いて
は、１２位と素晴らしい成績でした。また、来年も
よろしくお願いいたします。 

 

 

本日の合計      23,000 円 

本年度の累計     1,027,500 円 

 

 

 

 

 

◆ 第９回クラブ協議会 ◆ 
 
 
八重野 一洋 会長エレクト 
 

本日は久々に登壇する機会を与

えて頂き、ありがとうございます。

改めまして次年度会長エレクトの

八重野でございます。 

先日の島原ウオークラリー１０５では見事に完歩さ

れた香月君、芥川君、藤井君、馬渡君、４君に於かれま

してはお見事！と同時に大変お疲れ様でした。と労い

たいと思います。島原発～佐世保ゴールが何となく「完

歩したい」コースなのかなぁと私自身感じておりまし

たが参加された方はいかがでしたでしょうかね。私も

歩くのは嫌いではないのですが、２年前に眩暈を患っ

てからは時々不安定な歩き方になったり、歩く距離も

せいぜい宮崎宗長君と島瀬の立ち飲み屋さんから山県

町界隈まで歩くのが関の山でございます。 

 

① 去る、３月１７日大村市、長崎インターナショナル

ホテルにおいて次年度ＰＥＴＳ、会長幹事研修セミ

ナーが開催され筒井君と共に出席して参りました

のでその報告並びに地区の運営方針などをお話し

たいと思います。 

② 私が幹事を引き受けたのが田代会長就任の２０１

１年、あの３．１１の翌日がそのＰＥＴＳの日だっ

たと記憶しております。もちろん懇親会では乾杯の

発声はなかったかと思います。 

③ 当時、野口清パストガバナーが幹事予定者対象の

研修担当で面白く楽しく「幹事の役目とは」につい

てご講義を頂きました。 

今回も第２７４０地区ラーニング委員長の立場で

会長、幹事の役割についてお話がありました。 

④ ２０１１年当時では「会長はクラブの象徴だ、野球

でいえば球団オーナーである」と力説、「野球帽の

エンブレムに相当する、つまり総監督は幹事であり

会長は表にシャシャリ出てくるものではない」と話

されていたのを今でも思い出します。【田代会長は

ほとんど表には出なさ過ぎで私が苦労も】 

今回は「ロータリークラブの会長とは」というタイ

トルで講師として演台に立たれました。 

⑤ 野口清ガバナー講義内容から 

１、会長は、クラブ幹事と共にロータリークラブの

代表権者であります。 

２．会長は、憲法の組織原理から言うと天皇に当た

ります。従って会長は、執行権限は何も持ってい

ません。クラブの象徴なのです。 

＊２０１１年は野球でいうコミッショナー的な立

場だったのですが１３年後にはとうとう天皇に

なってしまいました＊ 

３．この点は国家管理の実権は内閣総理大臣が握

っていて、天皇には何ら権限もないのと同じよ

うに、クラブの実権はすべて幹事が握っていて、
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会長は何   

ら権限を持っていません。 

４．では会長は何をすれば良いのか、と言いますと、

例会でアドバルーンを上げて、クラブ全員のやる

気を起こさせることであります。 

５．会長のマナーとして心得て置くべきことは、ク

ラブ管理の全ての事を知っていて、しかも知らな

い顔をしておくことです。知ったかぶりをすると

クラブは育たないのであります。 

６．会長は、ロータリーの夢のあるところとか理想

論を喋って、アドバルーンを上げることでありま

す。 

７．会長の代表権とは、一体どんなものか、と言い

ますと、 

１）先ず、国際ロータリーの窓口になる場合、例え

ばガバナー月信の名宛人は、会長並びに幹事殿と

なっています。 

２）次に、他クラブと付き合いをする場合は、事実

上、代表者として振る舞う資格があると言えます。

しかし決定権は何も持っていません。決定権はク

ラブの理事会がもっています。 

８．会長は、理事会の議長であります。従って、会

長は執行機関のトップであると同時に審議機関

である理事会のトップであります。 

９．従って、会長は非常に強い権限を持っているよ

うでりますが、実質的な権限は何も持っていない

のであります。 

１０、何故かと言いますと、会長は、執行機関のト

ップとしては、クラブの象徴たる地位にあって何

ら実権はなく、また、審議機関のトップとしては

理事会は合議体でありますから、多数決原理で決

まってしまし、議長たる出番はないからでありま

す。 

１１．要するに、会長は、行司の役目であります。 

１２．会長は、各種委員会の職権上の委員でありま

す。従って、委員会が流れた時でも、会長 1人の

権限で委員会決定をして、理事会の決議を求める

ことができるのです。あくまで野口パストガバナ

ーとしてアドバイザー的な立場からの内容です。

しかし内容たるやほぼ的を得た研修内容ではな

いかなと思います。 

当中央ロータリークラブ会長の立場で言いますと

今お話しさせて頂いた内容の他に役割としてま

ぁまぁのお財布代わりであったりもしますので

将来会長目指す方は流行の積み立てＮＩＳＡで

は間に合わないかもしれませんね（笑） 

新入会員の春本君におかれましては充分に時間が

ございますので余裕で資金は調達できるものと

ご推察致します、またガバナー就任される頃我々

の年代の会員は存命してないと思いますのでど

うぞ会員皆さんを引っ張って行って頂ければと

思います。倉科君の支持率低下もございますから

割と出番が早いかもしれません(笑) 

 

 

 

 

 

⑥ 次に次年度、石坂和彦ガバナーによる２７４０ 

地区の運営方針について少しお話したいと思いま

す。 

配布しております先日頂いたた２０２４―２０２

５年度 石坂和彦ガバナーが提唱される地区運営

方針の資料となります。 

 

１．風通しの良い地区運営のために 

２．ロータリーの輪を広げる為に 

＊衛星クラブの件は賛否様々 

３．私達の学びを深める為に 

＊ＩＭの開催・・・年度によりそれぞれの志向  

次年度は３年未満会員を対象？ 

吉田ガバナー補佐所見 

４．世界を意識する活動として 

５．会員皆様へのお願い 

＊寄付の件例年のお願い 

６．未来のロータリーの為に 

 

概略の報告となりますがこのような内容で運営をさ

れていくということでした。 

以上でクラブ協議会、ＰＥＴＳ受講の報告とさせて

頂きます。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＳＡＡ：鶴田明敏君 

次回例会５月１６日１２：３０～ 


